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(I lavori iniziano alle ore 14.20 con l'esame delle interrogazioni a risposta immediata, ai sensi
dell'articolo 100 del Regolamento interno del Consiglio regionale)

*****

OMISSIS

Interrogazione a risposta immediata n. 1148 presentata dal Consigliere Ferrentino,
inerente a "Attivazione urgente di un tavolo con Agenzia delle Entrate e Inarcassa"

PRESIDENTE

Esaminiamo l'interrogazione a risposta immediata n. 1148, presentata dal Consigliere
Ferrentino.

La parola al Consigliere Ferrentino per l'illustrazione.

FERRENTINO Antonio

Grazie, Presidente.
Questa è una vicenda molto complessa, ma anche molto triste, che descrive le difficoltà di

una società di progettazione e di un imprenditore, che, a seguito di pressioni ricevute da
esponenti della malavita organizzata, dell'ndrangheta calabrese, racconta, come giustamente
dovrebbe fare ognuno di noi, agli inquirenti le pressioni subite per la progettazione e la
direzione lavori dell'appalto che gli era stato aggiudicato. Questo malavitoso viene
condannato, oltre che per altro, anche per questo episodio e qui cominciano le vicissitudini
burocratiche di questo imprenditore; oltre a perdere alcuni appalti per l'applicazione di una
norma fascista del 1939 che vietava alle società di progettazione di lavorare per i privati, su
questo imprenditore si sono avvicendate una serie di vicende molto tristi.

Contrariamente a quanto ho letto in qualche comunicato stampa (sono state scritte
anche delle stupidaggini), in modo inusuale ho fatto anche il nome di questo imprenditore e di
questa società, perché il fatto è di dominio pubblico: ieri, tre rappresentanti del Partito
Democratico (un esponente del Consiglio regionale - il sottoscritto - un esponente del Senato
della Repubblica - il Senatore Esposito - e l'Onorevole Mattiello), insieme a Pino Masciari, che
tutti conosciamo, hanno pubblicamente chiesto alle Istituzioni di occuparsi di questa vicenda.

Due enti, l'Agenzia delle Entrate e l'Inarcassa, non hanno accettato la richiesta di
sospensione di dilazione del dovuto adducendo argomentazioni abbastanza risibili. L'Agenzia
delle Entrate, con una nota, dice che si può intervenire solo nel caso in cui sia addebitabile a
terzi il non rispetto dei pagamenti. Allora, mi chiedo se non sia un addebitare a terzi un
intervento del genere, visto che anche la Prefettura di Torino è già intervenuta con un
contributo a favore dell'imprenditore, riconoscendo il ruolo civile che ha svolto.

Il Partito Democratico rispetta il lavoro della Magistratura e del Parlamento, ma al
Presidente della Giunta regionale - del fatto che risponderà l'Assessore Pentenero mi dichiaro
completamente soddisfatto, la rassicuro, ho già avvisato sia il Presidente che il Vicepresidente
Reschigna - chiede che si possa aprire un tavolo con l'Agenzia delle Entrate e l'Inarcassa per
fare ottenere a questa società, che dà lavoro a decine di persone, una sospensione o una
dilazione dei pagamenti, onde impedire il fallimento di questa impresa, quindi la perdita del
posti di lavoro per circa 50 dipendenti.
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Quindi, rispettoso dei lavori del Parlamento e della Magistratura, noi abbiamo anche
detto che, in assenza di un intervento delle Istituzioni, siamo pronti, insieme con
l'imprenditore, ad ogni forma di dissenso civile affinché venga riconosciuto questo diritto.
Grazie.

PRESIDENTE

Grazie, Consigliere.
La parola all'Assessora Pentenero per la risposta.

PENTENERO Giovanna, Assessora regionale

Grazie, Presidente.
Ringrazio il Consigliere Ferrentino. Anche qui, indegnamente, rispondo a nome del

Presidente e del Vicepresidente, che oggi non sono potuti essere presenti in Aula.
La Regione, di fronte a un'ipotesi di fallimento di qualsiasi azienda del nostro territorio,

ovviamente, mette a disposizione gli strumenti che noi possiamo mettere a disposizione.
Qui siamo di fronte a una situazione e a una storia molto particolare, per la quale il

Presidente e lo stesso Vicepresidente mi hanno pregata di comunicare a voi la nostra
disponibilità a convocare il tavolo, affinché con l'Agenzia delle Entrate e l'Inarcassa possa
essere avviata un'interlocuzione utile e possa esistere una forma di rateizzazione dell'importo
riconosciuto dalla sentenza; ovviamente, partiamo dal presupposto che la sentenza debba
essere rispettata e debba essere riconosciuta.

Confermo la disponibilità ad aprire un tavolo, che deve assolutamente vedere coinvolti i
soggetti dell'Agenzia delle Entrate e dell'Inarcassa.

PRESIDENTE

Grazie.
Dichiaro chiusa la trattazione delle interrogazioni a risposta immediata.

(Alle ore 15.28 la Presidente dichiara esaurita la trattazione delle interrogazioni a risposta
immediata)

(La seduta ha inizio alle ore 15.30)


